

## Estudiantes rechazados tiran rejas de la Dirección General del IPN

**Por: Proceso. 04/08/2016**

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Luego de marchar por avenidas aledañas al campus Zacatenco del Instituto Politécnico Nacional, en demanda de ser atendidos por las autoridades de la institución, alrededor de 50 integrantes del Movimiento de Estudiantes No Aceptados (MENA) tiraron rejas de la Dirección General del IPN.

En respuesta a los destrozos de aspirantes que no obtuvieron un lugar en alguna de las escuelas de nivel superior, el IPN levantó el acta administrativa correspondiente.

De acuerdo con fuentes de la institución académica, la dirección de Administración Escolar del IPN ha recibido a egresados de secundaria “para informarles que quien asigna los lugares en el bachillerato politécnico es la COMIPEMS (Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior), y que todos los lugares que tiene el IPN para el grado ya fueron asignados”.

El pasado 12 de julio, en una reunión celebrada a las afueras de la Escuela Superior de Economía del IPN, en el Casco de Santo Tomás, aproximadamente 150 alumnos acordaron realizar una serie de actividades en los siguientes días para exigir a la Secretaría de Educación Pública (SEP) la instalación de una mesa de diálogo con funcionarios de la Subsecretaría de Educación Superior y de las universidades Nacional Autónoma de México y Autónoma Metropolitana, IPN y otras casas de estudios, para que abran más espacios de nuevo ingreso.

En aquella ocasión, Axel Melendez, integrante del Movimiento de Aspirantes Excluidos de la Educación Superior (MAES), señaló que existe desconcierto entre los aspirantes a educación superior por el anuncio que hizo del IPN de que este año no aplicará el examen complementario de admisión (segunda vuelta).

Fuente: <http://www.proceso.com.mx/449516/estudiantes-rechazados-tiran-rejas-la-direccion-general-del-ipn>

Fotografía: proceso

**Fecha de creación**  
2016/08/04